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令和元年5月15日(水)

帯広市立大空小学校

校長 川 上 裕 明

新しい児童会
5/11（金）、「1年生を迎える会」が行われました。

みんなで歌った「夢をか

なえてドラえもん」では、

全校児童の歌声の素晴らしさ

は、体育館が揺れるほど。そ

の後は、体育館をいっぱいに使ってゲームで楽しみました。

学年の枠を超えて仲よく交流できる場を、児童会四役が中心

となって上手に作ってくれました。

5時間目には、前期児童会役員の認証式と

児童総会が行われました。みんなの力を集め

て、みんなのためになる活動をするのが児童

会です。うんと頭を使って、うんと汗をかい

て、みんなで児童会活動を創り上げてほしい

と思います。

前期児童会役員（敬称略）

会 長 □□□□□(6-1)

副会長 □□□□□(6-1)

□□□□□(5-2) 文化委員会委員長 □□□□□(6-2)

書 記 □□□□□(6-2) 放送委員会委員長 □□□□□(6-2)

□□□□□(5-2) 生活委員会委員長 □□□□□(6-1)

議 長 □□□□□(6-1) 環境委員会委員長 □□□□□(6-1)

□□□□□(5-2) 図書委員会委員長 □□□□□(6-1)

学校教育目標

○ 知恵をみがき
○ 清い心をはぐくみ
○ 身体をきたえる子

元気な歌声、大空小の誇りです

「じゃんけん列車」、1年生強し

行事でみんなが育ちます

頼もしい前期指導会四役のみなさん
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「もしも」のときの集団下校
集団下校訓練5/13のこと、体育館に集まり先生か

らのお話を待つ児童の雰囲気の良いこと！

まず、児童保育センターの児童100人ほどが集ま

って話を聞く････おだやか。

その後、徒歩で下校する児童200人が徐々に集ま

ってきた････････やはりおだやか。

担当の□□先生が話されるまで待つ間、児童同士で会話はしているのですが、「場をわき

まえた」静かな様子です。何でこんなにいい子たちなのか？いつもこうなのか？職員室の先

生方とも考えたのですが、「たぶん、6年生のしっかりした様子が全校児童に伝わっている

のではないか」というのがその場の結論でした。

8つのグループに分かれての下校は、高学年のリー

ダーを先頭に整然とできていました。今後、集団下校

は、「天候の急変」「不審者（動物）情報」などの異常

事態に行われるものです。油断は禁物で、「いざ」と

いうときには保護者の方のご協力もいただきながら、

確認に確認を重ねて集団下校を行うことになります。

この日の訓練の様子はとても頼もしいものでした。

学校をもっときれいに
今年も、青空会のみなさんが手縫いのぞうき

ん「ふきっこ」を、たくさん寄贈してください

ました。

大空小学校の校舎は、昭和45年の開校から間

もなく使用が始まり、49年間もの間とても大切

に使い続けてきたものです。地域の方からのご

支援をいただいて、さらに大切に美しく使っていきましょう。

がんばる大空っ子

５年 □□□□くん

道Jrテニス選手権大会道東予選

第５位～全道大会出場

上級生が下級生を気にかけながら

集中した眼差し

◇◇校長室から◇◇ 車から降りるときは

校門前の道路には、横断歩道がありません。

道路を横断する場合は横断歩道を渡る～のが基本ですが、

校長が勝手に道路に線を引くわけにもいかず（････）、今の

ところ児童の登下校の様子を見ているところです。

車で校門まで送迎いただくご家庭もあり、ありがとうご

ざいます。運転の際は歩行者の動きにも充分ご注意いただ

くとともに、児童の車からの乗降は車道側でなく歩

道側となるよう、ぜひご指導をお願いします。
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